

5 millones de euros para mejorar la Universidad

Reformas integrales en Ciencias y Medicina, una gran ampliación en Económicas, nuevos espacios en Bellas Artes, Educación o Farmacia y prefabricados en Arquitectura son algunas de las obras del verano.

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 01.06.2009 - 13:39

0 comentarios 1 voto    

Llega el verano y pronto acabarán las clases en la Universidad, un periodo óptimo para abordar las reformas que precisa el patrimonio de esta institución. En un año marcado por la crisis, una quincena de centros tendrán la suerte de ver transformados algunos de sus espacios con nuevas utilidades, como por ejemplo Bellas Artes, Educación, Farmacia, Medicina o Aparejadores; otros como Económicas serán objeto de grandes ampliaciones; se instalarán prefabricados que darán solución temporal a los problemas de Arquitectura; se dotará de equipamiento en Informática y Caminos; se abordarán reformas menores en Filosofía y Letras, en el Colegio Máximo, en Derecho, Traductores, Política y Sociología, Trabajo Social y Ciencias; y se dará continuidad a la tramitación de la burocracia que exigen las obras de gran envergadura en la antigua sede de Arquitectura, Psicología, INEF, Instituto Andaluz de Geofísica o el área docente del PTS.

Aunque a principios de año el Rectorado hizo un plan de ajuste económico severo debido a la crisis, la Universidad de Granada (UGR) pudo ampliar la inversión en Infraestructuras hasta los 5 millones de euros gracias a que todavía cuenta con los fondos del Plan 2006-2010. Lo que ocurra a partir de este año ya es una incógnita.

“La totalidad de esta inversión procede de recursos propios de la UGR –explica la vicerrectora de Infraestructura y Campus, Begoña Moreno–, pero también contamos con 56 millones del Plan Plurianual de Inversiones y 15 de los Fondos Feder europeos para actuaciones interanuales”.

Tanto las obras del área docente del Parque Tecnológico de la Salud (PTS), que costarán 44,5 millones de euros en una primera fase; la reforma de Biológicas, estimada en 3 millones; y las obras de recuperación de la Madraza, valoradas en 4,5 millones, se financiarán de este Plan Plurianual de la Junta.

Los fondos Feder, por su parte, cubrirán el coste de dos institutos: 6 millones en la Unidad de Experimentación Animal y 6 en el Centro Mente y Cerebro. “Nuestra previsión es que tengamos la licitación este año e iniciar las obras antes de que acabe 2009”, dice la vicerrectora.

Ciencias no es la única que afrontará una reforma integral. Medicina se beneficiará de recursos propios de la UGR para reestructurar el departamento de Bioquímica y Fisiología, que estaba muy deteriorado. “Precisaba de una reforma urgente”, reconoce la vicerrectora, cuyo coste es de 250.000 euros. “Lo hemos tenido que reformar entero, tabiques, puertas, carpintería exterior y climatización”. Este verano se abordará la reparación de la balastrada del edificio, que costará unos 130.000 euros; y en la cafetería, se instalará un acceso para minusválidos.

En Informática, donde se ha terminado recientemente el edificio del Citic, la UGR va a abordar este verano su equipamiento valorado en 300.000 euros, con la previsión de que en septiembre se pueda inaugurar el edificio.

Obras menores las del Colegio Máximo, donde se va a reparar la balastrada de la fachada principal y terminar las cubiertas de los torreones; las de Traductores, que en junio se licitarán las obras de la Casona y en septiembre se limpiará su fachada (el palacio de las Columnas); o la de Políticas y Sociología, que este verano finalizará la última fase de sustitución de carpintería exterior con un coste de 120.000 euros.

Las directrices del Espacio Europeo de Educación Superior de reducir la ratio de estudiantes y, por tanto, dividir las gigantescas aulas encontrarán únicamente una respuesta en Aparejadores, donde la UGR está haciendo un estudio para reformar los laboratorios y empezar a finales del verano a dividir sus clases de dibujo en dos.

0 comentarios 1 voto    

0 COMENTARIOS

Su comentario

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el

Liquidación
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



GALERÍA GRÁFICA



El último tramo de la autovía a la costa ha sido el más caro de España

El último tramo de la A-44 que une la capital con la costa granadina fué inaugurado por el ministro de Fomento, José Blanco, tras once años del comienzo de las obras.

GALERÍA GRÁFICA



Los Reyes inauguran el Centro Cultural CajaGranada

Don Juan Carlos y Doña Sofía estuvieron acompañados del presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, y la ministra de Sanidad, Trinidad Jiménez.



SEMANA SANTA 2009

La más completa información de la Semana Santa de Granada

ENCUESTA

¿Cree que las advertencias para peatones en los pasos de cebra serán efectivas?

Han contestado 428 personas

- Si
- No
- Hay que acompañarlo de otras medidas

VOTAR

[Ver resultados](#)

